



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 STARTUPS GRADUÉES AU TERME DU PROGRAMME FIT 4 START #14

Luxembourg, 26 juin 2024 – Le 2024 Fit 4 Start Graduate Showcase, organisé à Luxexpo The Box, en marge de l'événement Nexus 2050, a couronné 15 startups ayant achevé avec succès la 14^{ème} édition du programme d'accélération des startups géré par Luxinnovation.

À l'issue d'un processus de sélection et de pitches qui avait eu lieu à l'automne 2022, 20 start-up avaient été retenues parmi 365 candidatures provenant de 58 pays. Pour cette 14^{ème} édition, les projets accompagnés ont concerné trois catégories : technologies de la santé, Espace et Digital.

Les 15 startups finalement graduées au terme de cette édition ont bénéficié d'un accompagnement spécialisé d'une durée de six mois, ainsi que d'un financement de 50.000 € chacune, en cas d'incorporation au Luxembourg, de la part du ministère de l'Économie. Celles parmi ces sociétés qui réussiront par ailleurs à lever des fonds et employer au moins deux salariés, pourront recevoir jusqu'à 100.000 euros supplémentaires d'aides étatiques.

« Nous sommes impatients de voir *comment ces entreprises vont évoluer dans les années à venir et apporter une contribution importante au développement futur de la communauté des startups luxembourgeoises et, au-delà, de notre économie et de notre pays* », commente Sasha Baillie, la CEO de Luxinnovation.

« *Cette graduation dans le programme Fit 4 Start constitue une étape-clé sur le chemin vers le succès pour ces jeunes pousses et leur donne l'opportunité d'être plus visible et d'entrer en contact avec des investisseurs privés qui surveillent de près de telles entreprises.* »

Près de 3.000 candidatures

Initié en 2015 par le ministère de l'Économie, le programme d'accélération Fit 4 Start est géré par Luxinnovation en collaboration avec le Technoport, la Luxembourg Space Agency (LSA), le Luxembourg City Incubator, la Luxembourg House of Financial Technology (LHoFT), la Luxembourg House of Cybersecurity et LuxProvide. Le programme a, à ce jour, recueilli près de 3.000 candidatures venues du monde entier lors des différents appels.

« *Fit 4 Start est devenu un outil de visibilité important pour l'écosystème luxembourgeois des startups et constitue un véritable atout pour les jeunes pousses innovantes en phase de démarrage* », se réjouit Sven Baltes, Manager – Start-up Relations chez Luxinnovation. « *Nous continuerons à soutenir les entreprises innovantes du Luxembourg ainsi que celles qui souhaitent s'installer au Grand-Duché avec un soutien personnalisé de la part de nos experts de Fit 4 Start. L'objectif est de les intégrer durablement dans le pays et de soutenir leurs efforts de développement et de croissance* ».

À l'issue de cérémonie, Sasha Baillie a officiellement lancé l'[appel à candidatures pour l'édition #15 du programme Fit 4 Start](#). Il se terminera le 12 août 2024 à midi. Un total de 20 startups sera retenu dans les trois catégories mêmes catégories : Digital, Technologies de la Santé et Espace. Le nom des startups retenues sera dévoilée en octobre lors des Luxembourg Ventures Days au cours desquels auront lieu les pitches de présentation des sociétés présélectionnées.

Fit 4 Start - Lancé par le ministère de l'Économie et géré par Luxinnovation avec la collaboration du Technoport, de la Luxembourg Space Agency, du Luxembourg City Incubator, de la Luxembourg House of Financial Technology, de la Luxembourg House of Cybersecurity et de LuxProvide, le programme Fit 4 Start aide les jeunes entreprises innovantes à se lancer à partir du Luxembourg, en transformant les idées novatrices et la forte volonté de réussir des porteurs de projets en des entreprises avec un fort potentiel de croissance. Initialement ouvert aux seules start-up du secteur TIC, Fit 4 Start cible désormais aussi les sociétés actives dans les technologies de la santé et du secteur spatial. www.fit4start.lu

Luxinnovation, l'agence nationale de l'innovation, donne aux entreprises les moyens d'innover aujourd'hui afin qu'elles soient prêtes pour demain, et contribue au développement de l'économie dans son ensemble, en identifiant les opportunités d'innovation et en promouvant les projets d'innovation collaborative qui stimulent le développement d'une économie compétitive, digitale et durable. Constituée en tant que Groupement d'Intérêt Économique (GIE), Luxinnovation est une initiative portée par le ministère de l'Économie, le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, la Chambre de Commerce, la Chambre des Métiers et la FEDIL – The Voice of Luxembourg's Industry. www.luxinnovation.lu